MEDIO: STEREO 100/1000 AM NOTICIARIO: ENFOQUE PRIMERA EMISION

FECHA: 18/JULIO/2019



Hay que recordar que Moody's en junio pasado bajó la perspectiva para los bonos de Pemex a negativo y también S&P lo tiene en perspectiva negativa

MARIO GONZALEZ: ¿Qué nos tienes Martín?

MARTIN CARMONA: Oye, pues vamos a hablar del tema del petróleo. Sigue dando mucho de que hablar este plan financiero que se presentó esta semana y hay un punto que tenemos que destacar, Mario. Mucho se habla de la producción, mucho se habla de Pemex y todo, pero en esta semana el precio del petróleo mexicano ha caído casi 3 dólares y medio, ese es un punto que hay que tener en cuenta porque sí podemos tener producción espectacular, podemos aquí en nuestro país poner a Pemex a que explore, a que produzca y a que exporte petróleo, pero si los precios del petróleo siguen comportándose de manera errática y se ubica por debajo de lo que se pronostica, pues entonces las finanzas públicas ni con una mayor producción, podrían sí compensarlo, pero ciertamente los precios del crudo es un indicador importante.

Ha bajado 3.39 dólares entre el lunes, martes y miércoles, ayer cerró, según la página de Pemex, sobre niveles de 58.21 dólares. Es tan volátil el mercado petrolero que sin embargo este jueves ya se registra un incremento de 1 por ciento en los precios del crudo, pero no por alguna circunstancia que tenga que ver con mayor producción o demanda, sino por un asunto geopolítico.

Hoy se ha informado por parte de Irán que capturó un buque que transportaba petróleo en su territorio, en su golfo, y esto como parte de esta confrontación que tiene con Estados Unidos y con otros países.

Así es que esta noticia de que detuvo un tanquero en el Golfo Pérsico Irán, pues ha provocado que los precios del petróleo se disparen entre medio dólar y 60 centavos.

Entonces esto habla de que quizá hoy veamos un repunte en el precio del petróleo mexicano de algunos centavos, pero no hay que perder de vista Mario, que el tema del petróleo, de los precios del crudo, son muy volátiles a nivel internacional, influenciados por todo tipo de noticias.

Y vamos a escuchar a Mauro Leos, quien es el analista de Moody's, quien hace una valoración sobre lo que fue este plan financiero de Petróleos Mexicanos, plan de negocios, el cual dice la agencia calificadora, no ofreció nada nuevo que no se supera. Escuchemos.

MAURO LEOS: Hay un poco más de detalle, pero en realidad en el plan no hay mucho de nuevo. Varias de las cosas son cosas que ya se sabían, se intuían y a lo mejor se han puesto algunos numeritos más aquí, pero no hay nada fundamental y radicalmente nuevo o diferente.

Número dos, las proyecciones que están en el programa consideramos que son algo optimistas en lo que corresponde a estimaciones de producción, sobre todo de mediano plazo, y a que corresponde a las estimaciones de los requerimientos de apoyo financiero.

MARTIN CARMONA: Hay que recordar que Moody's en junio pasado bajó la perspectiva para los bonos de Pemex a negativo, y también Standard and Poor's lo tiene en perspectiva negativa y a la espera de qué valoración y cómo va a evolucionar la calificación para la Empresa Productiva del Estado, o ahora podemos decir la empresa paraestatal de nueva cuenta.